



大 地

令和7年11月号

校長 指崎 邦久

色付いた学校近くの街路樹が風に吹かれて舞っている様子や、朝夕に降りている露を見て、季節が足早に変化していることを感じます。

晴れた日にはグラウンドに出て汗をかくまで遊んでいる子供や、友達と話をして楽しそうに過ごす子供の姿が見られます。気候の変化に気を付けて、明るく元気に学校生活を過ごしてもらいたいと思っています。

心に残る体験

10月中旬から11月にかけて、様々な行事や活動がありました。1～4年生は、それぞれの学年で校外学習に出かけました。また、地域のスーパー・マーケットや施設への見学、収穫体験を行いました。体育科の学習では、RunRun記録会を行い、体と心を鍛えながら、目標に向かって友達と一緒に挑戦することができました。



サツマイモの収穫

校外学習

一年生

大島絵本館や高岡古城公園、動物園へ出かけました。大島絵本館では、読み聞かせや自分のパズル作り体験をしました。古城公園では、晴れた空のもと、楽しくお昼ご飯を食べたり、動物園を見て回ったりしました。学校に帰ってきた表情から楽しかったことが伝わりました。



1年生 古城公園で

二年生

太閤山ランドへ出かけました。こどもみらい館では、工作をしたり五感を刺激する遊具で遊んだりしました。遊具では、穴をのぞき込んだり、足の裏で網の感触を感じたりしながらたくさん遊びました。教育ボランティアの方にもご協力いただき、子供たちを見守ったり、一緒に活動したりしていただきました。学校に帰ってきて、友達と仲よく活動できて楽しかったと教えてもらいました。



2年生 こどもみらい館で

三年生

高岡大仏や、高岡消防署、ショウワノート高岡工場へ出かけてきました。高岡大仏を見学して、鋳物で作った大仏の大きさに触れ、技術の高さを感じていたようでした。用意していた大仏に関するクイズを出題して、大仏について詳しくなりました。また、高岡消防署では実際に消防車や救急車の中を見ながら説明をしていただきました。



3年生 ショウワノートで

四年生

イタイイタイ病資料館ととやま健康パーク、四季防災館へ出かけました。公害病について調べ、火災現場での行動について体験してきました。火事が起きたときの部屋の中は周りがほとんど見えなくなることや、消火器は火の先ではなく火元へ向けて使うことを学んできました。その他、地震の揺れも体験してきました。普段の安全で安心な生活が大切であることを感じてきたようでした。



4年生 四季防災館で

校外学習で友達と一緒に楽しく過ごしたこと、新しいことを見付けて楽しかったことを心に残して、さらに友達と仲よくしたり、発見しようしたりしてもらいたいです。

いつしょに挑戦 窪小 RunRun 記録会

10月末から11月にかけて、学年ごとに窪小 RunRun 記録会を行いました。

記録会までに、委員会の子供たちが中心になり、休み時間に練習をする機会をつくってくれました。自分たちの学年の練習日には、グラウンドに走り出て、何周もコースを回っていました。練習期間中に学級であわせて500周走ろうという目標を立てましたが、練習期間が始まってすぐに目標に達してしまったという学級がいくつもありました。記録会に前向きに向かおうという雰囲気が学校全体に広がっていました。中には、走ることに抵抗があった子供もいたと思いますが、友達と一緒に取り組んだことで、自然と体を動かすようになり、走ることへの抵抗を減らしたようでした。

記録会では、歯を食いしばって力を振り絞る姿や、走り切って明るい表情で友達と話す姿、走る友達を大きな声で応援する姿等がみられ、成長を実感しました。子供の中で、大きな自信になったと思います。体や心の調子を整えたり、励ましたりして子供の成長を支えていただきありがとうございました。



安全に

今年は熊による被害が例年になく報告されています。最近、氷見では熊の目撃情報が減っていますが、子供たちには、登下校だけでなく、出先でも安全に過ごしてもらいたいと願っています。今まで考えられなかったところに熊が出ているという話や、餌をやったことが痛ましい事件につながっているという話を報道で聞きます。「これくらいいいだろう」という気持ちが思いかけない事態を招いていると知り、襟を正す思いになります。

また、秋が深まるにつれて、暗くなる時刻が早くなっています。天候が荒れて車から歩行者が見えにくいうちも増えていきます。学校では、安全に登下校できるように次のことを指導しています。

- 四時半には家に帰る。　○できるだけ一人では歩かない。
- 登下校では、遠くから車に気付いてもらえるように安全帽をかぶる。
- 天候が悪い日は自転車に乗らない。

ご家庭でも、子供が安全に過ごせるように話してやってください。

お知らせ

☆昨年度から進めてきました校舎改修工事ですが、来月からは1、3、5年生も新しい教室で学習をする予定です。長い期間に渡ってきれいに使えるよう、校舎を改修してもらったことに感謝しながら大切に使うように指導したいと思います。

☆12月に入りますと、仮設校舎を撤去する工事が始まります。重機等を使用するため、敷地内への車の乗り入れ等しばらく、制限が続きます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。